



März 2025

Liebe Geschwister und Freunde

Hier wieder das neueste Up – date der Kinder.

Das ganze neue Heim ist eigentlich fertig, das allerletzte, was noch kommt diese Woche: Die neuen Gehwege, welche das Gelände durchziehen werden diese Woche noch gemalt. Die Küche, sicher schon 10 Tage fertig gebaut, ist nach dem Trocknen jetzt auch fertig gestrichen. Das Foto findet ihr unten. Sie ist 3.6 m x 3.6 m gross, was gut genügend ist

Eine bezeichnende Aussage von Shadrack: "Es ist wunderbar, in den neuen Räumen zu schlafen!"

Wer sich an die alten Räume erinnert, wird das sehr gut verstehen!

Das Team und die Kinder sind daran sich weiter einzuleben

Noch einmal ganz herzlichen Dank für all die Unterstützung, welche ihr gebt!

Am 7. April werden Eliane und Stefan Isenschmid wieder das Heim besuchen und mit Shadrack alles anschauen und verschiedene Themen besprechen. Vor allem auch die geistliche Entwicklung der Kinder.

Eines der nächsten Projekte wird jetzt die Berufsausbildung der Kinder sein.

5 von ihnen kommen Ende Jahr aus der Schule. Dazu gehören 5 oder 6 Nähmaschinen, an welchen wir die Mädchen ausbilden wollen. Und ein Haus, welches der Berufsbildung zur Verfügung stehen soll.

Bis zum nächsten Mal herzliche Grüsse von Lilly, Willi, Matthias und Markus

Hier der Link zur Reisegruppe von Eliane und Stefan, sowie der Link zur Fotogeschichte der Arbeit seit Beginn.
Die neue Küche ist Bild Nummer 74D.

Reisegruppe:

<https://chat.whatsapp.com/HJ0vuudEapfKg5T4dPvbgq>

Fotogeschichte:

<https://drive.google.com/drive/folders/1LlxIYAPTj1aEJTrfOYyutH74Fgv4q3IQ>